

Colegio Científico Montessori

Materia: Ciencias Sociales y Formación
Ciudadana

Profesor: Eliazar López Chávez

Tema:

Laboratorio Escrito “Yo opino sobre Arévalo

Nombre: Sinakan Javier Saloj Saloj

Grado: Quinto Bachillerato en ciencias y letras con orientación
en computación

I. Entrevista al presidente Arévalo.

- ¿Como fue la presidencia de Arévalo?

Su presidencia se caracterizo por permitir la libertad de prensa y haber creado el IGSS.

- ¿Cómo fueron sus estudios en Argentina?

Estudio en el lugar en el que nació, luego se mudo a la escuela normal central de 1911 a 1912, estuvo en el colegio Domingo Savio 1913, Estudio en la escuela primaria anexa del instituto Nacional Central para varones de 1916 a 1917, fue el lugar en el que tuvo que parar sus estudios por el terremoto en Chiquimulilla.

- ¿Cuándo llego a Guatemala?

Llego a Guatemala el domingo 3 de septiembre el pedagogo Juan José Arévalo Bermejo candidato presidencial por los partidos Frente Popular Libertador y Renovación Nacional.

- ¿Quiénes le eligieron como candidato presidencial?

La juventud Revolucionaria lo proclamo como candidato a la presidencia.

- ¿De qué se trató el primer libro de Juan José Arévalo Bermejo?

Trato sobre un método tradicional para aprender dibujo, escritura y lectura.

- ¿Cuáles fueron sus principales obras y proyectos?

Inicio la construcción de la Biblioteca Nacional, creo el Instituto Guatemalteco de Seguridad Social, el primero Código de trabajo, la reforma educativa entre otros.

- ¿Cuál fue la obra que realizo a favor de la economía?

Fue creada la ley monetaria, la ley orgánica del Banco de Guatemala y la ley de bancos.

- ¿Cuándo fue nombrado como oficial mayor del Ministerio de Educación?

Fue nombrado en 1934 por el presidente Jorge Ubico.

- ¿Cuándo Arévalo entrego la presidencia el 15 de marzo de 1951?

Fue el 15 de marzo de 1951 se la entrego al coronel Jacobo Árbenz.

II. Escribe lo que piensas sobre las preguntas.

Arévalo termino la presidencia a buen tiempo, a pesar de los intentos de derrocarlo como el golpe de estado que intento Arana, aunque no hubiera molestado que hubiera gobernado por más tiempo, ya que el trabajo de varias formas modernizando al país con varias reformas y creado leyes que van dirigidas al tema monetario del país, si hubiera durado más tiempo en la presidencia talvez hubieran cambiado diferentes cosas, pero creo que fue bien pensada su idea de dejar la presidencia cuando acabara, sus aportes que dejo

aun tienen impacto y están presentes en el actual país ya que aun se necesitan, creo institutos como el de seguridad social, la autonomía de los tres poderes del estado.

La época de la presidencia de Arévalo, no fue un momento de paz mas sin embargo no hubo tantos problemas ya que logro resolver diferentes conflictos como las deudas que tenia el país con otros países, la violencia se redujo y muchas personas estaban conformes con el presidente, aunque de todas formas existía la violencia y no es que la gente cambie solo por el presidente, siempre van a haber quienes este inconformes, uno de los problemas o conflictos que sucedió gracias a que algunas personas quisieran derrocarlo provocando miedo en la población, además Arévalo fue adulado por varias personas, así que en su totalidad no se consideraría como paz, pero si como una época de transformación, a pesar de que los conflictos se disminuyeran y las deudas del país disminuyeron, aunque cambiaron muchas cosas y fue una presidencia destacable dentro de la historia de nuestro país.

Considero que el presidente fue bueno, pero obviamente todos los presidentes tienen sus problemas, aunque yo considero que hizo cosas buenas que beneficien al estado y al pueblo guatemalteco, por su forma de pensar me simpatiza de buena manera, por lo que se puede saber hizo más por el país que muchos presidentes que han estado en Guatemala, Juan José Arévalo tubo muchos estudios así que su presidencia fue guiada gracias a su conocimiento, muchas personas que estuvieron en su presidencia lo adulaban por lo que había hecho, sus reformas y todo loque logro, sus libros y todos sus proyectos personales son interesantes ya que habla sobre formas de mejorar el país estudios y criticas a los problemas del país o que se da en las personas, el expresidente forma parte de la historia de Guatemala será recordado por sus logros y sus aportes a la economía y educación de la población.